

Le Moyen-Orient, c'est pourtant simple



Proposé par Jules Tambicannou JJR 65



- * L'Iran soutient Assad , mais les pays du Golfe sont contre Assad.
- * Assad est contre les Frères Musulmans.
- * Les Frères musulmans et Obama sont contre le Général Sissi.
- * Mais les pays du Golfe sont pro-Sissi.
- * Ce qui veut dire qu'ils sont contre les Frères Musulmans.
- * L'Iran est pro-Hamas, mais le Hamas soutient les Frères Musulmans.
- * Obama soutient les Frères Musulmans, mais le Hamas est contre les Etats-Unis.
- * Les pays du Golfe sont pro-Américains.
- * Mais la Turquie est, avec les pays du Golfe, contre Assad.
- * Pourtant la Turquie est pour les Frères Musulmans et contre le Général Sissi.
- ...Et le général Sissi est soutenu par les pays du Golfe.

Et la FRANCE, comment doit-elle se positionner ?

En réalité elle ne le peut pas, étant donné :

- 1) qu'elle est avec Obama, donc avec le Hamas et les pays du Golfe, contre Assad
 - 2) et que cela la met contre la Russie et la Chine qui soutiennent Assad et lui fournissent des armes.
- ...et que par conséquent, la France est *contre* Obama, vu qu'elle soutient le Hamas qui est contre les Etats-Unis .

Et comme Assad est contre les Frères musulmans, la France est contre l'Iran qui est pro-Hamas.....

P.S. : Vous n'avez rien compris ?

Ce n'est pas grave, car comme le disait l'historien Henry LAURENS : "Si vous avez compris quelque chose à la politique au Moyen-Orient,... c'est qu'on vous a mal expliqué."

Si vous avez du paracétamol ou de l'Aspirine à proximité